

Miguel Díaz-Canel termine sa visite dans l'Est de notre pays



Holguín, Cuba, 19 juin (RHC) Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba (PCC), Miguel Diaz-Canel, a conclu les réunions d'analyse des accords du 8ème Congrès dans l'est du pays, avec la rencontre effectuée à Holguín.

Au cours de la session de travail avec les membres du Parti de la province et avec le Secrétariat du Comité Central du PCC, Diaz-Canel a précisé qu'au cours de ces journées, ils ont pu échanger des vues avec les habitants de ces territoires, connaître ce qui a été réalisé jusqu'à présent et présenter les stratégies de la nouvelle étape.

De même, il a expliqué les complexités de la situation actuelle de notre pays, qui mettent à l'épreuve la capacité de résistance et d'intelligence du peuple et nous obligent à nous défendre et à multiplier tout ce qui est efficace et émancipateur.

Le Président de Cuba a également évoqué l'importance du succès dans le contrôle et la lutte contre la pandémie de Covid-19 causée par le coronavirus SARS-Cov-2, alors que le pays vit son troisième rebond, avec le rapport aujourd'hui de 1.481 nouveaux cas.

En analysant la prise en charge de la maladie à Holguín, le mandataire a souligné qu'ici elle s'est relativement bien déroulée par rapport à d'autres provinces; cependant, il a mis l'accent sur le fait qu'il faut couper la chaîne de transmission actuelle face à l'augmentation du nombre de malades ces derniers jours.

La province d'Holguin, l'une des plus peuplées de l'île, qui compte plus d'un million d'habitants, comptabilise plus de 4.785 personnes infectées, dont 3.870 autochtones, depuis le début de la pandémie jusqu'à présent.

Lors de la rencontre, des détails ont été donnés sur les actions entreprises cette année en faveur du développement économique et social de Cuba, en particulier dans la production alimentaire, question pour laquelle il y a diverses potentialités, a ajouté Diaz-Canel.

Sur son compte Twitter, le chef de l'État a expliqué que ces réunions faisaient partie d'un système d'échange d'expériences dans la mise en œuvre de la stratégie de suivi des idées, des concepts et des lignes directrices adoptés lors du 8ème Congrès du PCC.

Avec la session à Holguín, le Secrétariat du Comité Central de l'organisation politique accumule 14 rencontres de ce type, après celle qui a commencé par la province occidentale de Pinar del Rio, en mai dernier.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261253-miguel-diaz-canel-termine-sa-visite-dans-lest-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba